
la Universidad a partir de la sen
tencia a favor de la profesora Car
men Bayod? ¿Lo considera una 
polémica estéril?

A. Conde. De polémica estéril 
nada. Aquí hay una serie de hechos 
que son ios que son. Gustarán o no 
pero son hechos. Y hay una senten
cia de Tribunal de Justicia de Castilla 
La Mancha que dice que en un caso 
concreto se ha producido una dis
criminación ideológica a una deter
minada señora. Y ante esto pues hay 
que posicionarse.
En definitiva esta
mos los que defen
demos las libertades 
y la democracia y 
están los que, pare
ce ser de manera In
comprensible se 
han apartado de la 
defensa de las liber
tades. Muchos de 
los que dicen que 
presumen de haber 
corrido delante de 
los grises cuando 
estaban en la uni
versidad, resulta que son la encar
nación de los grises con la porra en 
la mano. Siempre he dicho que las 
Instituciones se defienden criticán
dolas cuando se desvían de lo que 
debe ser el camino recto.

J. Hervás. ¿Piensa que se va 
a producir una paralización de la 
Ley de Cajas y otros proyectos 
por el cambio de Consejero?

A. Conde. No lo sé, esta pre
gunta la debería contestar el Gobier

no Regional. Lo que sí diré con res
pecto a la Ley de Cajas es que el 
PP, siempre está abierto a estudiar 
una Ley de Cajas, que creemos es 
conveniente para nuestra región. 
Pero desde luego no vamos a estar 
dispuestos a que el Partido Socia
lista haga una ley de cajas con el 
único objetivo de arrebatarnos por 
vía indirecta lo que no fueron capa
ces de conseguir con los votos en 
su momento. Se trata de una espe
cia de golpe de estado y desde lue

go pueden aprobar 
lo que quieran, 
pero no pretende
rán que estemos 
apoyándoles.

J. Hervás. 
Se les critica con 
datos en la 
politización de la 
Caja al haber 
cambiado incluso 
a directores de 
oficinas porque 
son próximos al 
PP. ¿Por qué no 
han tomado me

didas estrictas para 
profesionalizar la Caja?

A. Conde. El objetivo de una 
caja de ahorros es dar un buen ser
vicio y además ganar dinero; o por 
lo menos no perder. Lo que consi
guió la gestión socialista en la Caja 
de Castilla La Mancha fundamental
mente fue perder el dinero a chorros 
y estar a punto de ser intervenida por 
el Banco de España.¿Y qué dijo el 
Banco de España cuando estuvo go

«Siempre he 
dicho que las 

instituciones se 
defienden 

criticándolas 
cuando se 

desvían de lo que 
debe ser el 

camino recto»

bernada por el PSOE? Que estuvo 
al borde de la intervención. ¿Y qué 
dice ahora después de un año y 
medio de gestión por parte del PP? 
Que está saneada.

En cuanto al tema de los direc
tores, temporalmente conviene ha
cer una rotación de los directores. 
Desde luego nosotros lo que no he
mos hecho ha sido coger a determi
nadas personas que jamás habían 
trabajado en el mundo de la banca y 
hacerles contratos multimillonarios, 
a dedo, convlrtiéndoles en personal 
fijo de la caja. Y de eso hay una co
lección de personajes del PSOE en 
la CCM que todavía siguen, por cier
to.

J.Hervás- Al principio me ha 
sugerido que ejerzamos con el 
PSOE la misma dureza en la criti
ca que con el PP. ¿No le queda una 
asomo de capacidad de 
autocrítica para reconocer que en 
este caso lo han hecho mal en la 
Caja?. Incluso ha llegado a suici
darse un director de oficina des
pués de anunciarle su relevo.

Conde.- Yo me he interesado 
personalmente por ese caso porque 
si ejerzo la autocrítica y lo que a mi 
me han informado sobre ese caso 
que podría ser de gravedad es pri
mero que 
esta perso- <( 
na había 
so lic ita do  
por volun
tad propia 
el cambio 
de destino 
porque te 
nia proble
mas emo
c io n a le s .
Que fina l
mente son 
los que le
llevaron al suicidio. Fue por petición 
propia el cambio que no llegó a pro
ducirse porque esta persona se qui
to la vida, cosa que lamento. Pero 
no hubo un caso de persecución po
lítica.

Fue a petición 
propia el 

cambio que no 
llegó a 

producirse 
porque esta 
persona se 

quito la vida»

J.Hervás.- Pasemos a otro 
punto también muy polémico 
¿Cual es su opinión sobre e 
acuerdo firmado por la Ministra de 
Medio Ambiente y el presidente de 
la Generalitat, Eduardo Zaplana,
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